



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 06/2022
Carta Circular No. 01/2022

Asunto: Octavario de oración
por la Unidad de los Cristianos.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Les saludo con afecto al inicio de este nuevo año y pido a Dios Nuestro Señor que bendiga abundantemente a cada uno de ustedes, a sus familias y comunidades.

Cada año, del 18 al 25 de enero, se lleva a cabo el Octavario de Oración por la Unidad de los Cristianos; en este 2022 el tema central será: “Nosotros hemos visto aparecer su estrella en el Oriente y venimos a adorarlo” (Mt 2,2). Por este motivo, invito a todos a celebrar la Semana de la Unidad; que por la oración y la reflexión nos ayude a estar en comunión con las demás Iglesias cristianas que tienen a Jesucristo como Salvador del mundo.

No está de más exhortarlos, encarecidamente, a que unamos nuestros esfuerzos para que la realización de esta Semana de Oración, sea más viva, más fuerte, más intensa. “Los cristianos de Oriente Próximo ofrecen estos recursos para la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos siendo conscientes de que el mundo comparte muchas de las aflicciones y dificultades que ellos mismos experimentan, y de que anhela una luz que lo guíe en el camino hacia el Salvador, que es el único que vence las tinieblas. La pandemia mundial de COVID-19 y la consecuente crisis económica, y el fracaso de las estructuras políticas, económicas y sociales para proteger a los más débiles y vulnerables, han subrayado la necesidad global de que una luz brille en las tinieblas” (Cf. Consejo mundial de las Iglesias). Se adjunta el material de reflexiones bíblicas y oraciones que se ha elaborado para cada día del Octavario.

Oremos juntos para que todos los que profesamos la fe en la persona de Jesucristo, Hijo Único de Dios, formemos, en un tiempo no muy lejano, un solo Pueblo bajo un solo Pastor.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 17 días del mes de enero del Año del señor 2022.

Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller

+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

